

Vol. 29, Issue 12, December 2006

Band 29, Heft 12, Dezember 2006

Editorial

- 554 Stage I Seminoma**
Horwich, A. (Sutton)

Original Articles

- 557 Aprepitant as Salvage Therapy in Patients with Chemotherapy-Induced Nausea and Emesis Refractory to Prophylaxis with 5-HT₃ Antagonists and Dexamethasone**
Oechsle, K.; (Tübingen/Hamburg); Müller, M.R.; Hartmann, J.T.; Kanz, L. (Tübingen); Bokemeyer, C. (Hamburg/Tübingen)
- 563 Gefitinib in Combination with 5-Fluorouracil (5-FU)/Folinic Acid and Irinotecan in Patients with 5-FU/Oxaliplatin-Refractory Colorectal Cancer: A Phase I/II Study of the Arbeitsgemeinschaft für internistische Onkologie**
Hofheinz, R.D. (Mannheim); Kubicka, S. (Hannover); Wollert, J. (Wedel); Arnold, D. (Halle/Saale); Hochhaus, A. (Mannheim)

Case Reports

- 568 Solitary Brain Metastasis from Classic Biphasic Pulmonary Blastoma: A Case Report and Review of the Literature**
Kouvaris, J.R.; Gogou, P.V.; Papacharalampous, X.N.; Kostara, H.J.; Balafouta, M.J.; Vlahos, L.J. (Athens)
- 572 Effectiveness of Cetuximab/Gefitinib in the Therapy of a Sacral Chordoma**
Hof, H.; Welzel, T.; Debus, J. (Heidelberg)
- 577 Fulvestrant: A Further Treatment Option for Patients with Metastatic Uterine Cancer?**
Lux, M.P.; Wenkel, E.M.; Beckmann, K.; Beckmann, M.W.; Thiel, F. (Erlangen)

Editorial

- 554 Seminom im Stadium I**
Horwich, A. (Sutton)

Originalarbeiten

- 557 Aprepitant als Salvagetherapie bei Patienten mit auf Standardantiemetika mit 5-HT₃-Antagonisten und Dexamethason nicht ansprechender chemotherapie-induzierter Übelkeit und Erbrechen**
Oechsle, K.; (Tübingen/Hamburg); Müller, M.R.; Hartmann, J.T.; Kanz, L. (Tübingen); Bokemeyer, C. (Hamburg/Tübingen)
- 563 Gefitinib in Kombination mit 5-Fluorouracil (5-FU)/Folinsäure und Irinotecan bei Patienten mit 5-FU/Oxaliplatin refraktärem kolorektalem Karzinom: Eine Phase I/II Studie der AIO**
Hofheinz, R.D. (Mannheim); Kubicka, S. (Hannover); Wollert, J. (Wedel); Arnold, D. (Halle/Saale); Hochhaus, A. (Mannheim)

Kasuistiken

- 568 Solitäre Hirnmetastase eines klassischen biphasischen pulmonalen Blastoms: Ein Fallbericht und Literaturüberblick**
Kouvaris, J.R.; Gogou, P.V.; Papacharalampous, X.N.; Kostara, H.J.; Balafouta, M.J.; Vlahos, L.J. (Athens)
- 572 Effektivität von Cetuximab/Gefitinib in der Therapie eines sakralen Chordoms**
Hof, H.; Welzel, T.; Debus, J. (Heidelberg)
- 577 Fulvestrant: Eine weitere Therapieoption für Patientinnen mit metastasiertem Endometriumkarzinom?**
Lux, M.P.; Wenkel, E.M.; Beckmann, K.; Beckmann, M.W.; Thiel, F. (Erlangen)